



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

médecins

Question écrite n° 78907

Texte de la question

M. Michel Delebarre attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la dégradation du système de santé dans la région Nord-Pas-de-Calais. Les patients ont de plus en plus de difficultés pour accéder aux soins, notamment les soins d'urgence. La région manque de professionnels de santé : les praticiens spécialisés se font toujours plus rares et les médecins de ville doivent faire face à une surcharge de travail. Les patients souffrent directement de cette situation qui ne permet pas d'offrir des soins de qualité. Il lui demande donc de bien vouloir lui faire connaître les mesures que le Gouvernement compte prendre dans ce domaine, et notamment les mesures de rattrapage en faveur de la région Nord-Pas-de-Calais.

Données clés

Auteur : [M. Michel Delebarre](#)

Circonscription : Nord (13^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 78907

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 mai 2010, page 5467

Question retirée le : 4 octobre 2011 (Fin de mandat)